
 
 
M ü n d l i c h e  
Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (Fraktion DIE LINKE)  
für die Sitzung des Stadtrates am 22. Juni 2016  
____________________________________________________ 
 
 
Berichten des Onlinemagazins Du Bist Halle zu folge ist die Behindertentoilette an 
der Peißnitzbühne derzeit nicht nutzbar, da sie als Abstellfläche für Baumaterial 
genutzt wird. 
 
Ich frage die Stadtverwaltung:  
 
Gibt es eine weitere Behindertentoilette in Ortsnähe auf die hingewiesen wird?  
Was unternimmt die Verwaltung, um die Toilette schnellstmöglich wieder nutzbar zu 
machen?  
Welche Alternative sieht die Verwaltung als Abstellfläche für die Baumaterialien?  
 
 
gez. Hendrik Lange  
Stadtrat  


